

Max Musterman
Heinrichstraße
97080 Würzburg
Tel.: 491788437168
E-Mail: max.musterman@hotmail.com

PWC
Name of the contact person if you have one
Kapelle-Ufer 4
70177 Stuttgart

place, date

Bewerbung als Praktikant or um ein Praktikum im Bereich job title
Jobcode:XXX

Sehr geehrte Frau name of a female contact person or Sehr geehrter Herr name of a male contact person or
Sehr geehrte Damen und Herren if you do not know the exact contact person

Sie suchen engagierte Persönlichkeiten, die ihre Herausforderung im Bereich job title sehen. name of the
Company ist für mich der ideale Ort, da write something about the company, something you like, it could be
a product, a system etc. it should be depending to the job und daher die ausgeschriebene Stelle meinen
Interessen und Fähigkeiten entspricht.

Zurzeit studiere ich university major an der Deutsch-Jordanischen Hochschule (GJU) in Amman, Jordanien. Ab
starting month ist ein 20-wöchiges Pflichtpraktikum vorgesehen, welches ich gerne in Ihrem Unternehmen
absolvieren würde. In meinem interdisziplinär ausgelegten Studium konnte ich mir bereits umfassende
Kenntnisse in den Bereichen other fields you got knowledge in during your studies aneignen.

An der von Ihnen ausgeschriebenen Stelle reizen mich insbesondere die tasks of the internship description
you are interested in. Des Weiteren ermöglicht es mir meine fachlichen und persönlichen Stärken in Ihrem
Unternehmen einzubringen und wertvolle Berufserfahrung in dem Bereich field you will gain new
experience in zu sammeln.

Bereits vor dem Antritt meines Auslandssemesters in Deutschland habe ich ein Praktikum bei companyname
and city of your last internship absolviert. Dort habe ich eng mit people from management level und als
Teammitglied gearbeitet. Zu meinen Aufgaben gehörten die tasks of your last internship.

Dass ich sowohl selbstständig als auch teamorientiert (depending on the requiries) arbeiten kann, habe ich
bei der Mitarbeit während meines Praktikums immer wieder gezeigt. Auch habe ich meine eigenständige
Arbeitsweise sowie meine Lernbereitschaft unter Beweis (depending on the requiries) gestellt. Während
meines Studiums und Praktikums erwarb ich sehr gute Kenntnisse in hardskills you gained during your
studies. Außerdem verfüge ich über sehr gute Englisch- und gute Deutschkenntnisse.

Über eine positive Antwort Ihrerseits freue ich mich sehr.

Mit freundlichen Grüßen

Digital signature

Max Musterman